

Dr. Pablo Millán

Coordinador Médico de Trasplantes, Hospital Universitario La Paz España

Médico especialista en Medicina Intensiva, Hospital Universitario La Paz. Servicio de Medicina Intensiva: Unidad de Cuidados Intensivos y Unidad de Quemados Críticos — Responsable de sistemas de soporte vital extracorpóreo: ECMO y TCRR - Responsable de monitorización metabólica.

Doctorado en Medicina y Cirugía

Facultad de Medicina. Universidad Autónoma de Madrid

Médico especialista en Medicina Intensiva

Hospital Universitario La Paz

Licenciado en Medicina

Universidad Complutense. Hospital Clínico San Carlos

Tema a exponer:

¿Cómo, cuándo y dónde realizar una terapia continua de remplazo renal CRRT? Puesta al día.

